

CES 2018: VW und Hyundai arbeiten mit Aurora zusammen

Im Vorfeld der Consumer Electronics Show (CES) in der kommenden Woche in Las Vegas, hat der Volkswagen-Konzern eine strategische Partnerschaft mit Aurora angekündigt. Das US-Unternehmen ist einer der führenden Entwickler von Self-Driving-Systemen und soll VW bei selbstfahrenden Elektrofahrzeugen unterstützen, die als Mobilitätsflotten für Mobility-as-a-Service (MaaS) Dienstleistungen in Städte bringen.

Hyundai arbeitet bereits mit Aurora zusammen und wird auf der CES ein autonomes Brennstoffzellenfahrzeug nach Level 4 (vollautomatisiert) vorstellen. Der koreanische Autobauer will bis 2021 selbstfahrende Fahrzeuge auf den Markt bringen. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Autonom fahrender Hyundai.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Hyundai